

In tiefer Trauer und mit großem Respekt müssen wir Abschied nehmen
von dem am 11. Juli 2023 verstorbenen langjährigen Mitglied
des Vorstands der Herbert Scholl-Stiftung

Weihbischof em.
Dr. theol. Hans-Jochen Jaschke

Mit unserem Stifter Herbert Scholl eng verbunden war er von 2001 bis 2022
im Vorstand unserer Stiftung tätig.

Mit Nachdruck und großer Begeisterung setzte er sich für deren Projekte
zur Förderung körperlich, geistig oder sozial benachteiligter Jugendlicher
im Großraum von Hamburg ein.

Sein besonderes Interesse war dabei darauf gerichtet, dieser Zielgruppe
das von unserem Gründer initiierte Rosa-Scholl-Haus am Elsensee zu
erhalten und das Möllner Don Bosco-Haus für das behinderte Kind zu
unterstützen.

Offenheit, kritisches Engagement, Wohlwollen und Kenntnisreichtum
zeichneten die Persönlichkeit von Hans-Jochen Jaschke aus.

Wir werden ihn sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand der
Herbert-Scholl-Stiftung